
„vo allem ebs“

Einladung zum Frühjahrstausflug des Automobil-Club Füssen



25.-26. April 2026 – Technik, Kultur, Tradition & Genuss

Gemeinschaft erleben, Kontakte vertiefen und gemeinsam ein abwechslungsreiches Wochenende genießen, genau das steht im Mittelpunkt des Frühjahrstausflugs 2026, zu dem der Automobil-Club Füssen alle Mitglieder des Automobil-Club München herzlich einlädt. Die Veranstaltung soll nicht nur spannende Eindrücke bieten, sondern vor allem die **Vernetzung der Clubs und ihrer Mitglieder stärken**.

Ob langjähriges Mitglied oder Neuzugang, dieser Ausflug bietet die perfekte Gelegenheit, sich besser kennenzulernen, Erfahrungen auszutauschen und die besondere Atmosphäre unseres Clublebens zu erleben. In entspannter Umgebung, fernab des Alltags, bleibt viel Zeit für Gespräche, gemeinsames Lachen und neue Begegnungen.

Unter dem Motto „vo allem ebs“ erwartet die Teilnehmenden ein Wochenende, das, wie der Titel verspricht, von allem etwas bietet. Automobilgeschichte, Kultur, Natur, Kulinarik und vor allem **gemeinsame Zeit**, die uns als Club näher zusammenbringt.

Tag 1 – Von der Welt der Mobilität bis zum bayerischen Geschichtsmonument

Der Samstag beginnt früh in Füssen (8:00 Uhr), doch alle Mitreisenden aus München steigen ganz bequem gegen 10:00 Uhr am MAN Forum, Dachauer Straße / A99 zu uns in den Bus.

Audi Forum Ingolstadt – Herzstück automobiler Faszination

Zwischen 11:30 und 12:00 Uhr erreichen wir Ingolstadt und besuchen das Museum im Audi Forum - inklusive



fachkundiger Führung. Das Audi Forum Ingolstadt ist das Fenster in die Welt der Vier Ringe und bietet seinen Besuchern ein umfassendes Markenerlebnis.

Hier erleben wir lebendige Automobilgeschichte, Design-Meilensteine und technische Innovationen hautnah. Mehr als 100 Automobile, Zweiräder und multimediale Inszenierungen zeigen die Historie und Tradition von Audi.

Befreiungshalle Kelheim – Königlich erhabener Ausblick

Am Nachmittag geht es weiter zur eindrucksvollen **Befreiungshalle Kelheim**. Das monumentale Bauwerk und das Panorama über das Donautal bieten ein einzigartiges Erlebnis und großartige Fotomotive



Abendessen bei Schneider Weisse – Tradition, Gemütlichkeit & Genuss

Nach dem Check-in im **DORMERO Hotel Kelheim** **** genießen wir das gemeinsame Abendessen ab ca. 18:30 Uhr im traditionsreichen Brauerei-Gasthof Weißes Brauhaus, ein geselliger Höhepunkt des ersten Tages. Hier haben wir Zeit, unsere Eindrücke des Tages zu teilen und in entspannter Atmosphäre miteinander ins Gespräch zu kommen. Bei bayerischen Spezialitäten entsteht schnell ein lebendiger Austausch, der das Gemeinschaftsgefühl stärkt und den Abend zu einem besonders verbindenden Erlebnis macht.

Tag 2 – Donaudurchbruch & Kloster Weltenburg: Natur trifft Geschichte

Nach einem entspannten Frühstück beginnt der Sonntag mit einem beeindruckenden Naturerlebnis.

Schifffahrt durch den Donaudurchbruch

Um 9:30 Uhr beginnt ein ganz besonderes Naturerlebnis, die rund 45-minütige Schifffahrt durch den berühmten Donaudurchbruch, eines der eindrucksvollsten

Flusstaler Deutschlands. Während das Schiff langsam durch das enge, steil aufragende Kalksteinmassiv gleitet, öffnet sich ein atemberaubendes Panorama aus Felswänden, jahrhundertealten Wäldern und dem sanft dahinfließenden Donauwasser. Diese Passage – seit jeher ein Naturschauspiel von außergewöhnlicher Schönheit – bietet nicht nur faszinierende Ausblicke, sondern auch reichlich Gelegenheit zum Staunen, Fotografieren und Austauschen. Gemeinsam an Deck die frische Morgenluft und die Ruhe des Flusses zu genießen, macht diesen Moment zu einem der eindrucksvollsten Erlebnisse des Wochenendes.



Kloster Weltenburg – älteste Klosterbrauerei der Welt

Ein Besuch im Kloster Weltenburg entführt uns anschließend in die Geschichte eines außergewöhnlichen Ortes. Die Klosteranlage beeindruckt nicht nur durch



ihre barocke Architektur, sondern beherbergt auch die älteste noch bestehende Klosterbrauerei der Welt, die seit 1050 ununterbrochen Bier braut. Im Besucherzentrum, liebevoll im Felsenkeller eingerichtet, wird die fast 1.000-jährige

Geschichte des Klosters und seiner Brautradition anschaulich präsentiert

Nach der Entdeckungstour erwartet uns ein gemütliches Mittagessen in der Klosterschenke oder – bei schönem Wetter – im idyllischen Biergarten. Hier bleibt ausreichend Zeit für Gespräche, Geselligkeit und das Genießen regionaler Spezialitäten, um den Besuch entspannt ausklingen zu lassen.

Rückfahrt

Gegen 15:00 Uhr bringt uns der Bus zurück Richtung München und Füssen, mit Ankunft gegen 18:00–18:30 Uhr

Leistungen & Preise

Im Preis enthalten:

- Komfortable Busfahrt mit Kössler Reisen inkl. Snacks
- Eintritt & Führung Audi Museum
- Eintritt Befreiungshalle Kelheim
- Übernachtung inkl. Frühstück im DORMERO Hotel **** Kelheim
- Schifffahrt Donaudurchbruch
- Eintritt Besucherzentrum Kloster Weltenburg
- Parkplatzgebühren

Preis pro Person:

- **Ab München:**

- Einzelzimmer: 129 €
- Doppelzimmer: 105 €

- **Ab Füssen**

- Einzelzimmer: 149 €
 - Doppelzimmer: 125 €
-

Wichtige Hinweise & Anmeldung

Da **nur 50 Plätze** verfügbar sind, empfehlen wir eine **zeitnahe Anmeldung**.

Nur Anmeldungen mit Zahlungseingang können berücksichtigt werden. Reservierungen ohne Zahlung sind nicht möglich.

Anmeldung direkt unter info@ac-fuessen.de

Vereinskonto Automobilclub Füssen

IBAN: DE82 7335 0000 0310 5041 47

Verwendungszweck: „Frühjahrsausflug 2026“

Der Frühjahrsausflug 2026 ist weit mehr als eine Wochenendreise. Er ist eine Gelegenheit, die **Gemeinschaft im Club** zu leben, Freundschaften zu stärken und neue Kontakte zu knüpfen. Gemeinsam entdecken wir spannende Orte, genießen kulinarische Höhepunkte und erleben zwei Tage voller Austausch und Freude.

Wir freuen uns auf viele Teilnehmer aus Füssen und München!

Jana Zobl